

## **Proklamation der - Selbstverwaltung Michael KÖPPEN -**

Im Angedenken eines seit langem bestehenden Weltkrieges,  
im Angedenken eines völlig entarteten Völkerrecht,  
im Angedenken vieler Milliarden sinnlos umgebrachter Menschen,  
im Angedenken der entstandenen menschenverachtenden Systeme und Handlungsweisen,  
im Angedenken die Natur missachtender Systeme und Handlungsweisen,  
im Angedenken der täglich unzählig verübten Grausamkeiten und aus der Notwendigkeit diesen Zustand zu ändern und die Teilnahme an diesem System zu beenden, proklamiere ich als Mensch und formal als natürliche Person, K ö p p e n, Michael und ausschließlich unter Bezug auf die natürlichen Menschenrechte und als Teil einer universellen Lebenskraft, meine völkerrechtliche Selbstverwaltung mit der Bezeichnung

### **- Selbstverwaltung Michael KÖPPEN -.**

Seit meiner Geburt wurde ich von fremden Menschen entrechtet, bevor ich überhaupt wissen konnte was Rechte sind. Die Unwissenheit meiner Eltern wurde schamlos ausgenutzt, um genau zu sein in menschenfeindlichen Handlungsweisen, um einen neuen unbewussten Sklaven heranzuziehen. In der Schule wurde/wird dann Gehorsam, Autorität und Willensbeugung beigebracht. Wer sich nicht beugt, wird dann als nicht Gesellschaftsfähig mit hoch giftigen Medikamenten voll gepumpt. Dazu muß, sollte gesagt werden, daß unsere so genannte Gesellschaft eine künstlich erschaffene Norm ist, die ununterbrochen durch Propaganda und Lügen genährt wird, um sozialen Haß zu schüren. Das Ganze wird einem dann als gerechter Sozialstaat vorgestellt, in dem Menschenrechte und Freiheit als unveräußerliche Werte geschützt werden.

Das was nicht erwähnt wird ist, daß jeder der einen "Personalausweis" besitzt und sich damit ausweist, auf fast keine dieser Rechte und Gesetze Anspruch hat. Des weiteren verstößt der "Personalausweis" gegen das Ausweisgesetz, das bedeutet, daß die Organe und Körperschaften der NGO ( Non-governmental-organization, zu Deutsch Nicht-Regierungs-Organisation) BRD ( Bundesrepublik Deutschland ) falsche Dokumente heraus geben und die Menschen dazu verpflichten, diese bei sich zu tragen und sich damit auszuweisen. Andernfalls kann eine Geldstrafe erhoben werden. Meinen "Personalausweis" erkläre ich hiermit als beschlagnahmt, zur Beweissicherung für später folgende Klagen. Die Verdinglichung verdanken wir dem c.d.m. ( capitis deminutio maxima ) aus dem " Römischen Recht ", eine komplette Entrechtung, die uns zu juristischen Personen macht, zu Humankapital und zu einem Recht(s)objekt, also zu einem fremdbestimmten Gegenstand. Das alles durch arglistige Täuschungen, Rechtsschein, sittenwidrige Verträge und Manipulation, und unterstützt durch Medien. Dies alles entspringt keiner legitimierten natürlichen Quelle. Es ist eine künstlich erschaffene Recht(s)norm, die früher oder später zusammen brechen wird.

Bis heute hat Deutschland keinen Friedensvertrag bekommen. Bist heute, und auch weiter hin, wird gegen das deutsche Volk Krieg geführt. Es wird immer noch das Ziel verfolgt, das deutsche Volk in einer ewigen Versklavung zu halten und es dabei Stück für Stück auszurotten. Der deutsche Staat, das deutsche Land, die deutsche Kultur und nicht zuletzt die deutschen Menschen, sollen aus der Geschichte dieser Welt ausgebrannt werden. Jede nationale Souveränität wurde abgeschafft. Unter dem Deckmantel der Privatisierung, und unter Ausnutzung des noch bestehenden Besatzungsstatus, wurde das Volkseigentum in Firmen verschoben.

Heute haben wir ein vereintes Wirtschaftsgebiet das von Banken beherrscht wird, welche wiederum von einer so genannten Elite, die sich selbst gewählt hat, geführt wird. Diese Elite besteht aus ein paar Personen die, vollkommen fern von jeder Realität, sich über alle anderen Menschen stellen und versuchen sie zu beherrschen. Dies alles ist mir bewusst geworden. Deswegen werde ich nicht länger in diesem System als moderner Sklave verweilen und dieses auch nicht länger durch Zahlen von Steuern unterstützen. Hiermit gebe ich auch bekannt, daß ich

jeder Person eine Führung oder Erschaffung einer von mir nicht legitimierten juristischen Person, welche meinen Familiennamen und den dazu gehörigen Vornamen trägt, ausdrücklich untersage.

Der herrschende Zustand wird mit dieser Proklamation ausdrücklich als nicht mehr duldbar zurückgewiesen und offen gelegt. Es ist mein natürliches Recht ausschließlich selbst über mich zu walten oder freiwillig zu entscheiden, welcher Gruppe ich mich anschließe. Es ist mein natürliches Bestreben, den geschilderten Zustand zu ändern und für eine bessere und lebenswertere Welt einzustehen. Davon mache ich hiermit Gebrauch und lehne jede Fremdbestimmung über mich ab. Mit dieser Proklamation setze ich das Recht für mich in Kraft, ein Mensch und formal eine natürliche Person und zugleich ein Völkerrecht(s)subjekt im Sinne eines Staates zu sein, welches in der Lage und berechtigt ist, mit anderen natürlichen oder juristischen Personen und Körperschaften, sowohl auf regionaler wie auch völkerrechtlicher Ebene, beliebige Verträge und Vereinbarungen zu treffen.

Mit dieser Proklamation werden alle bestehenden Verträge, sowohl die bewußt als auch die unbewußt und / oder stillschweigend geschlossenen, außer Kraft gesetzt und nichtig.

Bremen, den 19. Juni 2013

K ö p p e n, Michael  
Als Mensch  
Als natürliche Person  
Als Generalbevollmächtigter der - Selbstverwaltung Michael KÖPPEN -